

La Bolivie réaffirme sa stabilité économique avec une faible inflation



La Havane, 7 avril, (RHC)- Le président Luis Arce a fait état ce jeudi du contrôle de l'inflation en Bolivie.

Dans un tweet, le président bolivien a signalé que le taux d'inflation de -0,19 pour cent au premier trimestre de cette année reflète la stabilité des prix dans l'économie nationale.

"Nous maintenons la stabilité de l'économie avec une inflation contrôlée ! Au 1er trimestre 2023, l'indice des prix à la consommation (IPC) était de -0,19 pour cent, l'un des plus bas de la région, grâce à des politiques qui nous permettent de garantir notre sécurité avec la souveraineté alimentaire", a posté le président sur son compte Twitter.

"Ces données reflètent une fois de plus la stabilité des prix dans l'économie bolivienne", a pour sa part déclaré le ministre de la Planification du développement, Sergio Cusicanqui, lors d'une conférence de

presse à La Paz.

Il a souligné qu'elles sont également la preuve de la relance "dans le cadre du processus de reconstruction économique initié en novembre 2020".

Selon Cusicanqui, les postes qui ont contribué à la négativité inflationniste au cours des trois premiers mois de 2023 ont été principalement le transport interdépartemental, les boissons alcoolisées et le tabac, les aliments et les boissons non alcoolisées.

Sur cette base, le ministre a déclaré que cela lui permettait de ratifier le critère du retour à la stabilité économique avec la stabilité des prix, et de maintenir que la Bolivie a jusqu'à présent, comme l'année dernière, "l'un des taux d'inflation les plus bas de la région".

Le pays andin-amazonien a terminé l'année 2022 avec l'inflation la plus faible de la région, enregistrant un indice des prix à la consommation de 3,12 %, résultat de la mise en œuvre du modèle économique productif de la communauté sociale.

Selon les données officielles, le Programme financier fiscal 2023, signé par le ministère de l'Économie et des Finances publiques et la Banque centrale de Bolivie, prévoit une croissance du PIB de 4,86 points de pourcentage et un taux d'inflation de 3,28 pour cent à la fin de l'année.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318963-la-bolivie-reaffirme-sa-stabilite-economique-avec-une-faible-inflation>



Radio Habana Cuba